

PRONÓSTICOS METEOROLÓGICOS PARA ABRIL 2018
Válidos para la Península Ibérica y Baleares
Por Inés Varea

Abril 2018

La agitación atmosférica continúa en la primera semana de abril, sobre todo los días 1 y del 3 al 4. Bien pudiera tratarse de una borrasca que regaría primero el Occidente ibérico y causar después un temporal de levante en el Mediterráneo. Los fenómenos tormentosos y el granizo, y, por supuesto, las nevadas, podrían ser amplias para la época. Habrá que estar atentos a las informaciones de AEMET en estos días.

El creciente del 8 podría resultar más tranquilo, pero a partir del día 9. Con ello subirían las temperaturas y tendríamos el consabido empujón primaveral. Sobre el 14 y el 15 hay que contar con ventilación boreal debido a una nueva turbulencia (probablemente un paso frontal).

Con la luna nueva del 16 descienden las temperaturas y hay riesgo de heladas, especialmente los días 17, 18 y 21. Estas noches frías, restringidas a los lugares propios del interior de la mitad Norte, bien pudieran venir tras fenómenos tormentosos con granizo, al quedar noches serenas de cielos transparentes (heladas por irradiación).

A partir del 22, con el creciente, suben las temperaturas y gana terreno la estabilidad. Ambiente plenamente primaveral, apenas interrumpido los días 25 y 27 por nubes y precipitaciones restringidas a algunas regiones.

Fecha de elaboración: septiembre 2017.

Fecha de publicación: 24 abril 2018.

inesvarea22@gmail.com